



**HAUT-COMMISSARIAT
DE LA RÉPUBLIQUE
EN NOUVELLE-CALÉDONIE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouméa, le 12 décembre 2022

CAMPAGNE DE COMMUNICATION : INSCRIPTION SUR LES LISTES ELECTORALES 2023

Comme chaque année, le haut-commissariat de la République invite les Calédoniens qui n'auraient pas pris part aux récents scrutins à vérifier leur inscription sur les listes électorales et, pour ceux qui ne seraient pas déjà inscrits, à solliciter leur inscription sur les listes électorales avant le 31 décembre 2022 auprès de leur mairie de résidence.

Les personnes inscrites en 2022 restent inscrites pour l'année 2023.